

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU

La magie au service des personnes défavorisées - 25 mars 2012

Dernièrement, la petite salle Jeanne d'Arc du Puy-n-Velay (Haute-Loire) accueillait une manifestation caritative haute en couleurs. En effet, à l'initiative du kiwanys-club, l'amicale des magiciens du Puy reversait l'intégralité des bénéfices de cette soirée aux restaurants du coeur "bébés".

Après une mise en bouche très musique tzigane, avec sa petite dizaine de musiciens guitaristes, cette soirée a débuté tout naturellement avec la chanson des Restaurants du coeur, à l'initiative de Coluche, en enchaînant sur des musiques de film d'Ennio Moricone et sur la chanson de Sardou "Les comédiens".

Le spectacle pouvait alors commencer, spectacle alliant à la fois le burlesque, la comédie, l'humour, l'imitation et bien sûr la magie. Ventriloquie, numéros classiques et participation du public étaient au rendez-vous pour le plaisir des petits et des grands.

Francois Jaumeau